## "Le Capitole" : les travaux démarrent enfin

Le mardi 10 avril, les communes d'Haubourdin, d'Hallennes et le promoteur Edelis Nord de France ont lancé le démarrage des travaux du programme immobilier "Le Capitole", sur la friche des anciens hôpitaux, place Jean de Luxembourg. Le maire, André Pau, et plusieurs adjoints étaient présents puisque Hallennes comptera, sur les 58 appartements, 20 logements locatifs sociaux d'ici 2020 : trois T1, neuf T2, sept T3 et un T4 qui seront gérés par le bailleur 3F Immobilier.



La friche de l'ancien hôpital va être reconquise après 21 ans de fermeture.



Le maire, André Pau, lors du démarrage des travaux, le 10 avril.



Luc Quelet (à droite), le responsable d'Edelis Nord de France, explique les travaux de déconstruction aux officiels, parmi lesquels Bernard Delaby, le maire d'Haubourdin.



Bernard Delaby a ensuite symboliquement manié la pelleteuse pour démarrer la déconstruction du site.



Les invités se sont retrouvés en mairie d'Haubourdin pour les discours.